



Pièces	2 Pièces
Superficie	54 m²
Référence	W-02UFUQ
Prix	1 050 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Entre la place des états-unis et l'avenue Marceau, au 4^{ème} étage d'un immeuble ancien avec ascenseur, Engel & Völkers vous invite à découvrir ce charmant appartement sur cour rénové et lumineux de 54m², exposé sud-est avec une vue dégagée sur l'église de Chaillot et sur les toits de Paris. L'appartement se compose d'une entrée, d'un grand séjour avec cheminé, d'une cuisine aménagée et équipée, d'une chambre, d'une salle de bains avec baignoire et lavabo, et d'un wc séparé. Une grande cave complète ce bien. Cet immeuble est sécurisé par un digicode et un interphone. Bien soumis au statut de la ...

Between the place des états-unis and avenue Marceau, on the fourth floor of a period building with elevator, Engel & Völkers invites you to discover this charming apartment of 54sqm exposed south-east with a view overlooking the church of Chaillot and the roofs of Paris. The apartment consists of an entrance, a large living room with fireplace, a kitchen fitted and equipped, a bedroom, a bathroom with bathtub and washbasin, a separate toilet and a large cellar complete this well. This building is secured by a digicode and an intercom. Transaction fees to be paid by the seller. Joint ownership of 12 ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

